
 

【日 時】 令和５年１０月２０日（金）午後１時３０分～２時３０分 

【場 所】 瀬戸市役所 ４階大会議室 

【出席者】 別紙出席者名簿のとおり 

 

――――――――――――― 議 事 内 容 ――――――――――――― 

１ 議題 

 ⑴ 議案１ 令和５年度事業実施状況について（資料１） 

  ・ 事務局から別紙（参考資料）に従い令和５年度新規事業を中心に抜粋して説

明した。 

 

議案１についての質疑応答 

  →意見：愛知県陶磁器工業協同組合 

  ・ 専門家派遣事業補助金の実績ゼロ件について詳しく教えて欲しい。 

   回答：事務局 

・ あいち産業振興機構及び中小企業基盤整備機構に市内事業者が専門家派遣を 

利用していると確認した。しかし、コロナの関係で一定の要件を満たすと無料で 

専門家派遣が利用できることから、本補助金の申請まで至っていない。 

  →意見：愛知県陶磁器工業協同組合 

  ・ 今後の利用状況を踏まえ、制度の見直しを検討する必要があると思う。 

   回答：事務局 

  ・ 制度の見直しや拡充も踏まえて検討する。 

  

⑵ 議案２ 瀬戸市企業ガイドについて（資料２） 

・ 事務局から別紙（資料２）に従い、約２００社の事業者登録があり、企業情 

報を更新するための作業依頼について説明した。 

 

議案２についての質疑応答 

→意見：瀬戸商工会議所 

  ・ 事業者へ案内するにあたり、郵送代などの費用はどうすればよいか。 

  回答：事務局 

  ・ 取りまとめにかかる費用は各団体様でと考えている。しかし、案内や回答の

返信は、郵送ではなく、メールや FAX など郵送を使わない方法でご対応頂ける

よう考えている。 

  →意見：愛知県陶磁器工業協同組合 

  ・ 回答書に「掲載を希望しない」というチェックボックスを追加して欲しい。 

  回答：事務局 

  ・ 回答のチェックボックスを「修正する」「修正しない」「掲載を希望しない」で 

作成する。 
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２ その他  

⑴ 支援施策検討に向けたニーズ調査について（資料３） 

    ・ 事務局から別紙（資料３）に従い、各企業団体の皆様に向けて来年度以降の

支援策を検討するためのニーズ調査を実施することについて説明した。 

 

その他についての質疑応答 

→意見：日の出企業会 

・ 回答用紙がチェック項目（□）になっているが、チェックが入れにくいので、

□を番号に変更するなど、回答しやすくしてもらえるとありがたい。 

回答：事務局 

・ チェックを番号にするなど回答しやすく検討する。 

→意見：愛知県陶磁器工業協同組合、瀬戸商工会議所 

  ・ 回答は全会員に依頼すればよいか。 

  回答：事務局 

  ・ 愛知県陶磁器工業協同組合様や瀬戸商工会議所様は会員数が多いことから団体 

  の意見として１枚での回答も考えている。 

→意見：愛知県陶磁器工業協同組合 

・ 市内事業者のニーズ把握するにあたっては、業種や従業員数などが違うので、

有意なデータを取るなら、全会員に送る必要があると思う。 

→意見：瀬戸商工会議所 

・ 全会員に送る場合（約2,000先）どのように送れば良いか。 

回答：事務局 

・ メルマガや会報誌などでご案内頂けると助かる。郵送など個別発送は費用 

面からもご負担がかかるので考えていない。 

  →意見：瀬戸商工会議所 

 ・ 質問事項は事務局で考えたか。 

回答：事務局 

 ・ 事務局で考えた。修正は可能です。 

 →意見：瀬戸商工会議所 

 ・ 会議所からも質問事項を追加してもよいか。 

  回答：事務局 

 ・ 問題ない。回答用紙は、Ａ４両面１枚程度に収まる内容で考えている。質問事

項の追加は、来週を目途に事務局まで連絡頂きたい。 

 

⑵ 各種補助金の様式宣誓書の追加項目について 

 ・ 事務局から各種補助金の様式 宣誓書に「交付要件を満たしていないことが判明  

した場合は交付申請を取り下げます。また、補助金受給後に発覚した場合は補助

金を返還します。」の文言を追記したことを説明した。 

以上 


